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Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier X

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne X

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure X

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voix consultative X

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire 

empêché ou à des fins d’introduction en début de mandat.



Sensitivity: Internal

Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du conseil 
d’administration nr 3

1.2. Validation du CR du CA nr 2 du 31 août 2023

• L’ordre du jour a été validé en séance.
• Le compte-rendu de la dernière séance a été diffusé aux membres avant la séance. Le CR du CA nr 2 est approuvé en séance. 

POINTS D’INFORMATION
2.1 Retour sur la rentrée

Mme la Proviseure a fait un point sur la rentrée qui s’est très bien déroulée. Un aperçu des effectifs a été présenté et montre qu’il 
n’y a pas eu de grand départ cette année scolaire. Le Direx a fait un point sur les effectifs réels versus le budget 2023. Le nombre 
d’étudiants du budget 2023 était respectivement de 697 en janvier-juin et 684 en septembre-décembre. Les nombres réels 
étaient malheureusement respectivement 687 et 673. Cela constitue une réduction des revenus de -2,5% soit un million de NOK 
pour l’année 2023. Le Direx a également fait un point sur la facturation et la comptabilité. La facturation a été effectuée sans défis 
majeur et le nouveau prestataire a pris en charge la comptabilité. 

POINTS D’INFORMATION
2.2 Processus de recrutement

Le recrutement d’une orthophoniste est en cours de finalisations et le recrutement du DAG est relancé.

POINTS D’INFORMATION
2.3 Retraite et maternelle

L’accord a été signés avec les syndicats. Les documents sont prêts pour être envoyé aux salariés. L’application à la SPK/au ministère a été 
déposée. Au niveau de la maternelle, l’accent est actuellement sur l’établissement de l’accord légal pour le transfert des bien de la maternelle 
à la nouvelle  société (AS), y compris une évaluation approuvée par l’auditeur, la structure du capital social et la dette entre les deux sociétés.

POINTS D’INFORMATION
2.4 Rôles et responsabilités des différentes 
instances de l’école

Une circulaire AEFE qui décrit le fonctionnement des différentes instances a été présentés.

POINTS D’INFORMATION
2.5 Dialogue avec les différentes instances 
politique concernant le besoin du LFO de trouver 
des nouveaux locaux et de financement

La présidente du conseil de gestion a fait un statut sur les différents dialogue politique en cours, au niveau de la commune, auprès du ministère 
et de l’ambassade. Lors de la réunion, il a été souligné l’importance de poursuivre les dialogues avec les différentes instances afin de sécuriser 
des aides financières. La fondation LFO a également été présentée.


